



Ayuntamiento de FONFRÍA

SENADO  
XII LEGISLATURA  
REGISTRO GENERAL  
ENTRADA 86.534  
30/01/2018 09:58

AYUNTAMIENTO DE FONFRÍA (Zamora)	
REGISTRO GENERAL	
19 ENE. 2018	
ENTRADA Núm. -	SALIDA Núm. 019

SENADO

REGISTRO GENERAL

A/A DE S. SA MULET GARCIA CARLES (GPMX).

EXPTE: 689/001917

Señoría:

Este pequeño municipio de la Provincia de Zamora que cuenta con un solo funcionario para el desempeño de las tareas administrativas, cumple con lo dispuesto en la legislación vigente.

Concretamente en el asunto por el que S.Sª se interesa, el Ayuntamiento ha hecho un gran esfuerzo y desde hace dos años está procediendo a la rotulación de calles de la que carecía sus ocho anejos que componen el Municipio. Y que son: Arcillera, Bermillo de Alba, Brandilanes, Castro de Alcañices, Ceadea, Fonfría, Fornillos de Aliste y Moveros.

Los trabajos de colocación de las placas no han finalizado quedando pendientes las localidades de Bermillo de Alba y Castro de Alcañices, pues es el Alguacil del Ayuntamiento el encargado de realizar los trabajos cuando sus otras tareas prioritarias se lo permiten.

Las nuevas denominaciones no se han comunicado al INE hasta tanto no concluyan los trabajos referidos.

Sirva como ejemplo que la Plaza General Mola en Fonfría ha pasado a denominarse Plaza de la Constitución, así como la Calle General Yagüe, en Bermillo de alba ha pasado a denominarse Calle de la Vega, recuperando así su denominación tradicional.

Sólo me resta pedirle disculpas por la tardanza en la respuesta que ha sido debida a la situación de enfermedad del Sr. Alcalde-Presidente desde hace más de seis meses.

Es todo cuanto tiene y puede informar esta Tenencia de Alcaldía a S.Sª.

Fonfría, 19 de enero de 2018

EL TENIENTE DE ALCALDE



*Valentín Macho Deiró*

Fdo.: Valentín Macho Deiró